

## Conflicto en el Hospital General

# Ningún enfermo se ha quedado sin atención: A. Rocha Romero

- \* Las versiones en contra son parte de una campaña de desprestigio contra los trabajadores en huelga, dijo el líder de la sección sindical
- \* Quienes no ameritan atención de urgencia son canalizados a clínicas

Si no hay diálogo entre autoridades de la Secretaría de Salubridad y Asistencia y los trabajadores de la Sección XIV del sindicato del ramo, el paro de labores seguirá en forma indefinida.

Así lo afirmó Marco Antonio Romero, secretario general de esa sección sindical, quien denunció que han sufrido más agresiones de esquirolas dirigidos por el director del Hospital General, Francisco Higuera Ballesteros.

Aseguró que ningún enfermo se ha quedado sin atención médica. Esto ha sido posible gracias a la solidaridad que

están brindando los trabajadores de las secciones XV, XVIII y LIV. Esto permite que las brigadas que se encuentran apostadas en las puertas del nosocomio canalicen a los enfermos que no ameritan atención de urgencia, a los hospitales Juárez, de la Mujer, dentro de salud y consultorios contratados por la SSA.

Dijo que es mentira que por culpa del conflicto no se atiende a los enfermos, sino al contrario, que son las autoridades del Hospital General las que están rechazando a las personas que

padecen algún mal, con el propósito de lesionar la imagen de los paristas que luchan por una causa justa en contra de las arbitrariedades del doctor Higuera Ballesteros.

### **SOLIDARIDAD, EN JALISCO**

Carmen Pelayo, dirigente de la Sección XXVIII del Sindicato Nacional de Trabajadores de Salubridad, con sede en el Estado de Jalisco, declaró que por acuerdo de la Asamblea, los 2 mil trabajadores de esa sección se solidarizaron con el paro de la Sección XIV. (MAR)